

Sector Cárnico Internacional

Abrafrigo pronostica un mercado favorable para la carne brasileña de cara a 2020. [EUROCARNE](#)

Tras el incremento en las compras de carne de vacuno de China por cerca de 120.000 t en 2018 y con los mejores precios del mercado mundial para la carne brasileña (4.511 dólares/t), la Asociación Brasileña de Refrigeradores (Abrafrigo), considera que en 2019 la industria cárnica brasileña ha batido todos sus récords y volverá a hacerlo en 2020.

Vuelve la polémica por una posible tasa a la venta de carne en Alemania [EUROCARNE](#)

Poco antes de la celebración de la Semana Verde de Berlín, la conservadora ministra de agricultura de Baja Sajonia, Barbara Otte-Kinast (CDU), volvió a plantear la cuestión de la introducción de un impuesto o tasa a la producción y comercialización de la carne. Más información...

Sector Cárnico Nacional

El **gobierno mexicano** destaca que la **actividad de los mataderos** en el país en 2019 ha crecido ya en un **9,5%** [EUROCARNE](#)

Los últimos datos aportados por la Secretaria de Agricultura y Desarrollo Rural del Gobierno de México, señalan que el país ha visto incrementada su producción cárnica en un 9,3% entre los meses de enero y octubre de 2019 al incrementarse el número de cabezas de vacuno, ovino y porcno sacrificadas hasta los 12,41 millones de animales en 471 plantas tipo TIF de 30 estados mexicanos. De estos mataderos, 140 de ellos exportan hoy en día a 65 países